

海の声

VOICE OF OCEAN

地域の皆様と保護者の皆様と
子どもたちとわたしたち
御所浦小でおこすステキな奇跡

澄み渡る青空と美しい海に囲まれた御所浦小学校に子どもたちの声が響き渡っています。保護者の皆様、長い休校期間、本当にありがとうございました。さまざまなお負担があつたかと思いますが、おかげさまで子どもたちの安全も保たれた中で学校再開を迎えることができました。

3月の休校、4月再開もつかの間、長きにわたる休校からようやくの学校再開です。登校日とはやはり違います。これまで誰も経験しなかつた事態ですのでこれから先の心身ともスムーズな再開には注意が必要であることも十分意識しながら、御所浦小学校は歩みを前へ進めます。

マスクでも、アフターコロナ、ウイズコロナ、いろいろな表現がされていましたが、やはり私たちはウイズコロナという意識でこれからの生活を送っていかなければいけないのかなと思います。『しよつガイドライン案』をホームページの方に掲載した際には、ご意見をいただきました。



学校再開

個人用バケツ

机上消毒

学級検温セット



ありがとうございます。参考にさせていただきます。『しよつガイドライン』はホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。随時修正を加えながら、ウイズコロナの学校生活を考えていきたいと思っています。

いくつか紹介しますと、学校生活は基本的にマスクを着用します。ドアノブや手すり等の消毒を行います。こまめな手洗いを励行します。登校時と給食開始時、手指のアルコール消毒を行います。登校前のご家庭での検温に続き、午前中に全児童の検温を行います。掃除のバケツは個人専用で使えるものを準備します。

授業の形態についてもお知らせしたとおりです。日常的に三密に留意しながらの生活になりますが、どうしても集まらなければいけないとき、話し合わなければいけないときがあります。そのようなときでも、国が示す濃厚接触、感染リスクの高まる1以内15分以上の密を回避することを考えています。

御所浦小学校
学校通信
令和2年6月1日
文責・木村純一

05

校訓】人を慈しみ、己がつとめをつくす

だれの言葉でしょう？



LOVE SONG(ラブソング)って、結婚し、子どもが産まれると歌わなくなるものかな、と思っていました。でも、LOVE SONGは、子どもに置き換えても歌えることに気づきました。

昔大好きだったあの歌は、きくと我が子を思い浮かべても、同じようなメッセージを伝えてくれます。そして、さすがBEGINです。

(知んたじの通信の右トビ)

伝 力

スクールメールやホームページでもお知らせしましたが、6年生が、テレビ局や新聞社の取材を受けました。

御所浦小学校の子どもたちの活動を地域の皆様にお知らせするよい機会となりました。これからも御所浦小学校の子どもたちのよつすを広く知らせる機会を多く準備できたらと考えています。それだけではなく、実際に取材を受けた6年生は、その場で聞かれた質問に即座に答えるという私たちが力を入れている表現力育成のまたとないよい機会となりました。



(左側)新聞(NINGEN) (BE) (里S) (無) (N) (無)

